



Alertan degradación

CLAUDIA SALAZAR

Tras el recorte presupuestal que redujo el número de casillas a instalar para los comicios del pasado 1 de junio, el informe de la consultoría Integralia alerta sobre una "degradación" en la calidad de las elecciones en México.

"La degradación de los estándares de integridad electoral es un riesgo para futuras elecciones", cita el documento.

"Por ejemplo, que en nombre de la austeridad se asignen menos recursos para las elecciones de 2027 y con ello se obligue al INE a reducir el número de casillas, la calidad del material electoral o a modificar la legislación para que los votos se cuenten en los consejos distritales del Instituto".

Otro riesgo que se advierte es la probabilidad de que Morena proponga en el corto plazo una reforma electoral, que modificaría aún más las condiciones actuales del sistema electoral mexicano.

También se advierte como riesgo que Morena pretenda eliminar, aún más, la pluralidad en el Consejo Nacional Electoral, donde 5 de sus integrantes criticaron los resultados de la elección judicial.